

La Opinión Pública Favorable a Reagan

WASHINGTON, marzo 17 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, quien pintó de rojo la mayor parte de América Latina para explicar lo que él ve como "peligro mortal de la agresividad nicaragüense", comenzó a recibir hoy apoyo de la opinión pública en su campaña por financiar a los re-

beldes que buscan derrocar al régimen de Nicaragua. El Secretario Adjunto de Prensa de la Casa Blanca, Dale Petroskey, sostuvo que las llamadas telefónicas después del discurso fueron 2 a 1 en favor de la posición del Presidente. De las primeras 1,079 llamadas, sostuvo el funcionario,

742 fueron en favor de la ayuda a los rebeldes y 321 en contra.

Durante su discurso, televisado a todo el país en la hora de mayor audiencia,

—Favor pase a la página 17.



MINISTRO. París, marzo 17. Laurent Fabius, Primer Ministro de Francia, saluda a periodistas cuando abandona el Palacio de los Eliseos, después de la victoria de los conservadores. (AP).

Derecha Gana 34 Bancas en Asamblea de Francia

PARIS, marzo 17 (UPI).— El dirigente de derecha Jean Marie Le Pen, quien hizo su campaña con una plataforma que propone el envío de los inmigrantes desempleados e ilegales de vuelta a sus países de origen, condujo a su Frente Nacional a la Asamblea Nacional, obte-

niendo 34 bancas. El frente logró su mayor votación en Marsella, donde quedó en segundo lugar en los comicios legislativos del domingo, tras los gobernantes socialistas, y derrotó a la alianza centro-derechista de la coalición

—Favor pase a la página 38.

Reagan se Reúne con Philip Habib

WASHINGTON, marzo 17 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan se reunió hoy con su enviado especial para América Central, Philip Habib, y ambos llamaron la atención acerca de una encuesta que, según el embajador, muestra que "la mayoría del pueblo de América Central apoya la ayuda a los rebeldes" que

intentan derrocar al régimen de Nicaragua.

Habib también se mostró irritado por las preguntas sobre su viaje de la semana pasada, que sugerían que él había informado a Reagan que los dirigentes centroamericanos no favorecerían la presión militar

—Favor pase a la página 37.

En Honduras Encuentran Armas en Campamento Refugiados

TEGUCIGALPA, marzo 17 (ACAN-EFE).— Un bus que contenía una gran cantidad de armas fue encontrado hoy por efectivos militares de este país, en el campamento de refugiados de Colomoncagua, zona occidental fronteriza con El Salvador.

La fuente militar que reveló la información no dijo

qué cantidad de armas fueron decomisadas, ni los nombres de quienes conducían el vehículo o el lugar de origen.

Un oficial de la oficina de relaciones públicas de las Fuerzas Armadas de Honduras, se limitó a invitar a periodistas nacionales y ex-

—Favor pase a la página 27.

Ultima Hora Internacional

—Favor pase a la página 55.



TRABAJADORES DE RESCATE. Singapur, marzo 17. Trabajadores de rescate tratan de poner una cubierta sobre los escombros del edificio que se derrumbó el sábado, mientras empieza a llover. Quieren mantener secos los túneles cavados para poder rescatar a los sobrevivientes que están atrapados. (AP).



ANTISANDINISTAS. Río San Juan, Nicaragua, marzo 17. Miembros del grupo antisandinista ARDE descansan en su base en el sur de Nicaragua, después de un operativo en la madrugada. Los "contras", que luchan por derrocar al régimen comunista de Managua, esperan que el Congreso de E.U. apruebe la ayuda que el Presidente Reagan ha pedido para ellos. (Reuter).

Enfrentamiento entre Honduras y Nicaragua

TEGUCIGALPA, marzo 17 (ACAN-EFE).— Soldados de Honduras y de Nicaragua sostuvieron el viernes un combate que duró ocho horas, según informa

hoy un diario de esta capital.

El enfrentamiento se registró en el sitio fronterizo de La Fraternidad, departamento de Choluteca, al sur de Honduras.

El edificio de la aduana de La Fraternidad resultó con daños por los impactos de balas y morteros disparados por el Ejército Popular Sandinista, según la información de "El Heraldo".

El enfrentamiento, que duró ocho horas, empezó a las 08:30 locales (14:30 GMT), provocado por efectivos sandinistas, afirmó

un oficial del ejército hondureño.

El tableteo de ametralladoras obligó a los empleados de la aduana de La Fraternidad a buscar sitios seguros para evitar ser alcanzados por las balas provenientes del lado de Nicaragua.

Las tropas hondureñas, que se encontraban a 500 metros del edificio de aduanas, empezaron a responder el fuego, atendiendo órdenes de un oficial, dice el diario "El Heraldo".

No se supo de bajas en

—Favor pase a la página 9.



REAGAN CON HABIB. Washington, marzo 17. El Presidente Ronald Reagan (izquierda), conversa con Philip Habib, Enviado Especial de Estados Unidos para Centro América, quien acaba de regresar de una gira por tres países de C.A. (Reuter).

Rescatan Sobrevivientes de Edificio Derrumbado

SINGAPUR, marzo 17 (AP).— Las brigadas de socorro extrajeron hoy con vida a dos mujeres que yacían atrapadas entre los escombros del Hotel New World de esta ciudad, 48 horas después de su derrumbe el sábado.

Tan Chin Tong, subdirector del departamento de incendios, confirmó en una transmisión en directo desde el lugar del accidente, que las dos mujeres habían sido salvadas y que se espera rescatar con vida a un tercer sobreviviente.

Las brigadas de rescate

dijeron que los trabajos de salvamento se habían detenido en tres de los cuatro túneles cavados entre los escombros para concentrarse en el cuarto donde las mujeres fueron halladas.

Dos hombres fueron extraídos con vidas de entre los restos del hotel esta mañana, con lo que el número de los rescatados ascendió a 15. "Muchas veces han sido escuchadas y tratamos de establecer contacto con ellos", dijo Lim Siam Kim,

—Favor pase a la página 37.

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 17 (AP).— La Bolsa neoyorquina retrocedió hoy marcadamente ante una realización de beneficios generalizada tras lograr alzas récords la semana pasada. El promedio del Dow Jones integrado por 30 valores industriales bajó 15.92 y cerró a 1.776.82.

Las bajas superaron a las alzas en la proporción de cinco a dos en la Bolsa neoyorquina.

El volumen de la pizarra principal totalizó 137.46 millones de acciones frente a 181.87 millones el viernes.

CAE EL DOLAR

LONDRES marzo 17 (UPI).— El dólar cayó hoy en Europa luego de bajar a un nivel récord frente al

—Favor pase a la página 9.

Papa Visitará Sinagoga de Roma el 13 de Abril

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 17 (AP).— El Papa Juan Pablo II visitará el 13 de abril la principal sinagoga de Roma, considerada la primera visita de un Pontífice a un templo judío.

Al ser anunciada hoy por el vocero vaticano Joaquín Navarro, fue calificada como significativo gesto de los líderes judíos de Italia.

"No habría sido posible antes del Concilio Vaticano Segundo", dijo Tullia Zevi, presidenta de la Unión de Comunidades Judías Italianas.

El documento de 1965 del Concilio "Nostra Aetate" (En Nuestro Tiempo) fue

considerado un punto decisivo en las relaciones entre católicos y judíos. Rechazó la acusación de decidido formulada a los judíos, culpados por la muerte de Jesús, y condenó el antisemitismo.

Zevi dijo que había unos 40,000 judíos en Italia, 15,000 en Roma, y los historiadores judíos consideran que posiblemente constituían la comunidad judía más antigua de Europa, con una presencia de 2,000 años.

Joseph Lichten, representante en Italia de la Liga Antidifamación, dijo:

—Favor pase a la página 9.